News Release

Communiqué

Department of External Affairs



Ministère des Affaires extérieures

No 099

Le 11 mai 1988

POUR DEUX TOURNÉES INTERNATIONALES DU BALLET ROYAL DE WINNIPEG

Le secrétaire d'État aux Affaire extérieures, le très honorable Joe Clark, a annoncé aujourd'hui à Ottawa l'octroi d'une aide financière au Ballet royal de Winnipeg pour des tournées que la troupe effectuera en Europe en mai 1990, et en Amérique latine en janvier 1991.

M. Clark a annoncé la nouvelle au moment où la troupe lui remettait une affiche autographiée en témoignage de reconnaissance du soutien que le ministère des Affaires extérieures lui a accordé lors de sa récente tournée dans six pays d'Extrême-Orient. Cette tournée de cinquante jours avait également obtenu le soutien du gouvernement manitobain et du secteur privé.

M. Clark a déclaré: "Tous les rapports que j'ai reçus de nos missions à l'étranger font unanimement l'éloge de la compagnie dans son rôle d'ambassadrice du Canada". Il a ajouté: "Chacune de nos grandes compagnies artistiques qui se présentent à l'étranger projette en même temps l'image d'un pays dynamique, d'une nation originale dont la vie culturelle se compare favorablement à tout ce qui se fait de mieux ailleurs dans le monde."

.../2

Secretary of State for External Affairs Secrétaire d'État aux Affaires extérieures

Canadä